

聖母の小さな学校 通信

京都府教育委員会認定フリースクール
聖母の小さな学校
2023年
6月1日発行
第259号

4月5月で付けた力を基に、6月もがんばろう！

入梅の候、あじさいの花が咲き始めました。例年より早い梅雨入りとのこと。平素は聖母の小さな学校の教育に格別のご協力をいただき、感謝申し上げます。本校も5月31日（創立記念日）に35年目を迎えました。その間、本校の教育に共感してくださる多くの方々に支えていただき、共に教育にあたり、現在に至っております。そして、280名近い生徒がここで学び、社会に出てゆきました。人と共にあり、協力し合い、そのことを喜びとし、社会参加している姿は頼もしく、輝いて見えます。ありがとうございます。

先の5月20日（土）には、4年ぶりに「五月祭」（聖母ファミリーデー）を開催しました。40名を超える方々の参加がありました。卒業生の保護者（父）は、「この学校があるというだけで、社会に安心感があっていいなあ」と言いながら、張り切って、とてもおいしい焼きそばを焼いてくださいました。またお母さんたちも、「自分の子どもがここに通っている頃の人と久しぶりに話ができて楽しかった。何か心の底からつながっている気がして、何とも言えない気持ち！」とか、「卒業生がきびきびと手伝っている様子はさわやかで、うちの子にもこんな日が来るのだ！と思えた」と現役の生徒の保護者。また、初めての参加者は、「社会の中にこういうセーフティーネットがあることの大切さを感じた。自分も聖母ファミリーに加わったので、来年も来ます！」と言ってくださいました。本校で学び、つらかった時にそこから逃げないで真剣に生きた人たちの一言一言が心に沁みた一日でした。

また、5月16日（火）は釣り大会がありました。生徒3名全員が参加しました。A君は針にエサを付けるのが上手でした。5月30日（火）は大江山に残る舞鶴（田辺藩）から京都（都）までの石畳の古道を歩くハイキングでした。天橋立が見える峠まで歩き、ここを通ったであろう和泉式部（生徒は百人一首で学習済み）に思いをはせ、木々や鳥の名前を学び、蛇紋岩を見つけ、お弁当をおいしく食べました。歴史を学び、古典を学び、自然観察をし、体育もしました。6月も第2回の古道ハイキングをします。楽しみにしててください。聖母に在籍していなくても、体験参加ができます。不登校で悩んでいる生徒たちに、是非、参加をお勧めください。また保護者の方は面談をお取りください。

今月もよろしくお願いたします。



5/20 五月祭



5/16 釣り大会



5/30 古道ハイキング

<今月の主な行事>

- | | |
|---------------------------------|-----------------------|
| 6日（火）・20日（火）ギター教室（北浦先生） | 21日（水）体育（渡邊先生） |
| 8日（木）名作映画鑑賞会 | 23日（金）月例保護者会 19:00～ |
| 9日（金）・23日（金）特別授業「数学」（江宮先生） | |
| 13日（火）・27日（火）ウズベキスタン文化（アシルベク先生） | |
| 14日（水）・29日（木）陶芸教室（高井先生） | 26日（月）歴史（山下先生） |
| 15日（木）華道教室（山中先生） | 30日（金）校外歴史学習「古道ハイキング」 |
| 17日（土）親子行事「草刈り」 | |